

# Novedades en la Semana del Emprendedor de Base Tecnológica madri+d

La Semana del Emprendedor de Base Tecnológica se celebra por cuarto año consecutivo durante el mes de noviembre. A lo largo de dos semanas, se van a organizar un conjunto de actos diseñados para impulsar la creación y el desarrollo de empresas innovadoras en la Comunidad de Madrid, con especial énfasis en aquéllas que explotan o basan su estrategia de negocio en tecnologías avanzadas.

Diversos actos abordarán diferentes aspectos de la creación de empresas, tales como la oferta regional de espacios para empresas tecnológicas, la financiación y los métodos de valoración de empresas y el nuevo marco normativo para aquellas nacidas desde las universidades.

## Foro de inversión en proyectos empresariales de base científica o tecnológica

Dentro de las actividades de la Semana del Emprendedor, destaca el primer Foro de Inversión madri+d. Numerosas personas no conocen en detalle el proceso de inversión privada o la propia existencia de proyectos interesantes donde invertir, de la misma manera que existen emprendedores que no saben dónde encontrar los inversores que necesitan, por el deseo de anonimato de éstos.

Este Foro, que cuenta con el respaldo de CEIM y BAN madri+d, nace con la vocación de convertirse en un lugar de encuentro entre emprendedores e inversores o entidades interesados en financiar la puesta en marcha de nuevos proyectos o empresas tecnológicas.

El 15 de noviembre se presentarán en Promomadrid más de doce proyectos previamente seleccionados por su novedad, potencial y contenido tecnológico.

## Premios, actos y talleres para universitarios

El 6 de noviembre se presentará un libro-guía "Hoja de Ruta para emprendedores de base tecnológica", con información sobre los pasos a seguir para crear y lanzar una empresa, las fuentes de financiación, el nuevo marco legal para la creación de empresas desde las universidades y opiniones personales de

emprendedores sobre los aspectos más importantes durante el lanzamiento de sus empresas.

En el mismo acto se entregarán los premios de las universidades de Alcalá, Complutense y Carlos III a los mejores proyectos empresariales basados en la tecnología. Además, varias universidades y el CSIC organizarán jornadas y talleres sobre transferencia de tecnología e identificación de ideas empresariales.

Por otro lado, en un acto que tendrá lugar en el SIMO se mostrarán oportunidades de negocio, así como casos de éxito y herramientas de apoyo a las nuevas empresas tecnológicas en el sector de las TIC. En otro acto se ofrecerá información sobre transferencia de tecnología y creación de empresas en el sector de la piedra natural.

### Cuarenta emprendedores ya se benefician de los nuevos servicios a empresas

Poco más de cuatro meses después de que la Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica firmara varios Convenios de Colaboración para suplir determinadas carencias en materia de gestión empresarial, tanto emprendedores como nuevas empresas están accediendo a los servicios en condiciones muy favorables.

Un primer convenio con el Instituto de Empresa impulsa la creación de empresas de base tecnológica en Madrid a través de dos líneas de actuación. En primer lugar, asesorando a equipos de emprendedores en la elaboración o revisión de su plan de negocio mediante tutorías personalizadas a lo largo de cuatro meses. Trece equipos emprendedores han tenido o tendrán en los próximos

días las primeras reuniones con sus tutores.

Por otro lado, ambas instituciones han puesto en marcha un programa de acompañamiento profesional para empresas de base tecnológica creadas con posterioridad a enero de 2004, en las que se hayan detectado carencias de gestión en áreas específicas. Once nuevas empresas están teniendo reuniones con sus mentores, seleccionados por ellas mismas entre una serie de perfiles. Los mentores elegidos acompañan a cada empresa durante un periodo mínimo de seis meses.

Además, Clarke, Modet & Co. ofrece apoyo en varios temas relacionados con la gestión de la propiedad industrial e intelectual, un tema clave dada la importancia que adquiere en estas empresas la capacidad para apropiarse o mantener la exclusividad sobre el

uso de las innovaciones. Dirigido a empresas constituidas con posterioridad a 2002, el servicio ya se está prestando a siete nuevas empresas tecnológicas.

Los emprendedores en biotecnología que cuentan con un primer plan de empresa son atendidos de modo diferenciado a través del convenio con Aliter que permite consolidar estos planes mediante apoyo y contactos con personas de interés en el sector.

Estos servicios vienen a sumarse a los habituales de orientación para la obtención de financiación, a la red de Business Angels BAN madri+d y a un nuevo servicio de apoyo para la valoración de empresas tecnológicas constituidas con posterioridad a 2002, ofrecido a través del convenio con Valorapyme que ya están utilizando o han utilizado cinco empresas.

### Empresas de éxito

Más de ciento cincuenta empresas de base científica o tecnológica creadas en la Comunidad de Madrid desde 2000 y apoyadas en algún momento por la Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica desarrollan hoy en día su actividad, en algunos casos con importantes éxitos nacionales o internacionales.

Las empresas de mayor éxito apoyadas por la Oficina desarrollan su actividad en áreas tecnológicas como biosensores, biomedicina y biometría, microelectrónica, seguridad, energías renovables, sistemas electrónicos, ingeniería de plantas piloto y telecomunicaciones, entre otras.

**Más información:**  
Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica madri+d  
[www.madrimasd.org/emprendedores](http://www.madrimasd.org/emprendedores)